

Rosario Murillo souligne à Managua le legs, la vision et la générosité de Fidel Castro



La Havane, 3 jan. (RHC/PL).- Rosario Murillo, la vice-présidente élue du Nicaragua, a déclaré hier à Managua que Fidel Castro est immortel en raison de son legs, de ses œuvres, de sa vision et de sa générosité. Elle a qualifié Fidel de héros de la solidarité entre les peuples du monde.

Dans son espace habituel d'information à la population, Rosario Murillo qui détient actuellement la charge de coordonnatrice du Conseil de la Communication et de la Citoyenneté du gouvernement nicaraguayen, a signalé que le jour où Fidel est décédé, il est passé à un autre plan de vie, en raison de son legs, de sa vision, et de sa générosité.

Elle a d'autre part souligné qu'elle avait suivi attentivement le défilé militaire et la manifestation populaire qui ont eu lieu hier sur la Place de la Révolution, à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/117330-rosario-murillo-souligne-a-managua-le-legs-la-vision-et-la-generosite-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba